

Ehrenamtsfeier der Landeshauptstadt Erfurt





Am 23. November 2013 fand die Ehrenamtsfeier der Landeshauptstadt Erfurt, zu der 99 Gäste geladen waren, statt. Der Oberbürgermeister hielt die Eröffnungsrede vor den Vertretern der Thüringer Ehrenamtsstiftung, der Stadt Erfurt sowie des Ehrenamtsbeirates, anschließend zeichnete er 15

Personen mit dem Ehrenbrief nebst Ehrengabe der Landeshauptstadt aus.

Darüber hinaus bekamen 36 Bürger eine Ehrenamtscard ausgehändigt.



Empfänger der Thüringer Ehrenamtscard. V. l. n. r. Karin Ricken, Alfred Kümmel, Birgit Kümmel, Hendrik Frömer, Wolfgang Günther und Oberbürgermeister Andreas Bausewein.

Mit den Sportfreunden Hendrik Frömer, Birgit und Alfred Kümmel drei sehr aktive Mitglieder unseres 1. Polizeimotorsportclubs Erfurt e.V. im ADAC.



Herzlichsten Dank für Euer Engagement!!!